



AUTONOMIE Night Fever 03.10.'20

www.autonomie.brussels

> Live painting de Stéphane Dethy

Stéphane Dethy est peintre illustrateur.
Il a réalisé de nombreuses fresques dans de multiples lieux publics et privés.

Lors de l'inauguration de 'AUTONOMIE, le 19 septembre, Stéphane a débuté une fresque sur panneau qui sera installée dans le 'Stroff, le bar de 'AUTONOMIE.

A l'occasion de l'AUTONOMIE Night Fever il mettra la dernière main à sa création.

Avec le soutien de Paon-Lin.

Bienvenue le samedi 3 octobre à partir de 18 heures.